



6 Pièces

165 m²

Réf. 85528172

1 900 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux portes de monaco, dans un domaine privé et sécurisé, ravissante maison de 165 m² habitables, discrètement jumelé, construite en 2001, agrémenté d'un vaste jardin plat d'environ 1000 m² et d'une piscine, elle se distingue par son charme contemporain, tout en offrant une vue imprenable sur la Méditerranée et monaco, et une qualité de vie exceptionnelle. Répartie sur trois niveaux, desservi par ascenseur, allant des parkings, à l'intérieur et jusqu'à la piscine, la villa se compose de la manière suivante : l'entrée au rez-de-chaussée mène directement dans un lumineux séjour qui s'ouvre sur une ...

At the gates of monaco, in a private and secure domain, charming house of 165 sqm living space, discreetly semi-detached, built in 2001, decorated with a large flat garden of about 1000 sqm and a swimming pool, it is distinguished by its contemporary charm, while offering a breathtaking view of the mediterranean and monaco, and an exceptional quality of life. Distributed on three levels, served by elevator, from the parking lots, inside and to the pool, the villa is composed as follows: the entrance on the ground floor leads directly into a bright living room that opens onto a large terrace, ...

LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

